

RM Thiesing stellt den Antrag,

1. den Straßennamen der Planstraße A noch einmal in den Fraktionen zu beraten und dann im Verwaltungsausschuss beschließen zu lassen und
2. die Planstraße B „Heinrich-Sauermann-Straße“ zu benennen.

RM Schwitters weist darauf hin, dass noch zu prüfen sei, ob der Frau Mimi Warntjen das Grundstück tatsächlich einmal gehört habe.

BM Böhling bittet darum, den immer wiederkehrenden Straßennamen „Straße der Deutschen Einheit“ aus der Liste zu streichen.

Der Ausschussvorsitzende lässt über diesen Vorschlag abstimmen:

Bei 2 Enthaltungen wird beschlossen den Straßennamen „Straße der Deutschen Einheit“ aus der Liste zu streichen.

RM Lütjens spricht sich für den Vorschlag der Verwaltung aus. RM Wilbers spricht sich dafür aus, Straßen nicht nach Personen zu benennen.

RM Schwitters spricht sich für eine Benennung „Heinrich-Sauermann-Straße“ aus.

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Antrag von RM Thiesing abstimmen.